



# 400 aspirantes para adaptarse a ingeniería civil optan a 300 plazas

La Escuela Politécnica, desbordada por las preinscripciones para el curso de transición a Bolonia

Judit Calvo

Los interesados en adaptar su título de ingeniero técnico en Obras Públicas al grado en Ingeniería Civil han superado el número de plazas establecidas por la Escuela Politécnica de la capital. Más de 400 aspirantes optan a una de las 300 plazas para adaptar su título universitario a las exigencias del Plan Bolonia, por lo que sin cerrar la matrícula, alrededor de cien personas quedarían fuera de esta convocatoria, «y bien pueden apuntarse el próximo curso aquí en la Escuela o en otra de las instituciones que ofrecen el curso de adaptación», explica la directora de la Politécnica, Yolanda Gutiérrez.

A principios del próximo mes de octubre comienza el primer curso de este itinerario, que se divide en dos vías para conseguir la nueva titulación. Por un lado la Escuela oferta 250 plazas para aquellos titulados que pueden justificar cuatro años de experiencia laboral en el ramo, a los que se les convalidan un máximo de 36 créditos y tendrían que cursar una asignatura y realizar el proyecto fin de grado.

## El camino hacia el grado

### Antiguas y nuevas titulaciones

Con la llegada del Espacio Europeo de Educación Superior y el conocido como plan Bolonia, los antiguos titulados tienen la posibilidad de adaptar sus estudios a los nuevos requisitos, con los que si encuentran un trabajo en la Unión Europea no tienen que realizar ninguna convalidación, sino que su título es válido en todo el territorio.

### Cursos de adaptación

La Escuela Politécnica tiene en marcha los cursos de adaptación al grado de Ingeniería de Edificación, al de Informática en Sistemas de Información y este año dará comienzo el de Obra Civil. La Escuela de Magisterio y la de Relaciones Laborales también ofertan cursos de este tipo.

Para el resto de aspirantes, la Politécnica ha sacado 50 plazas para unos alumnos que tendrán que cursar seis asignaturas y realizar así mismo el proyecto de fin de estudios.

La Escuela tiene además en marcha dos cursos más de adaptación a los nuevos grados, el de Arquitectura Técnica, que pasa a grado en Edificación, e Ingeniería Técnica en Informática de Gestión, que se convierte con las nuevas exigencias europeas a Informática en Sistemas de Información.

En octubre se hará público el nuevo mapa de titulaciones de la Universidad de Salamanca, que podría afectar a Zamora

En cuanto a las titulaciones que ofrece el Campus Viriato, «este año las cosas van a quedar de la misma manera que el anterior», confirma la directora, despejando cualquier duda sobre el futuro más cercano de los grados que se cursan en la capital. De cara al curso 2013/2014, el rectorado de la Universidad de Salamanca se ha dado de plazo hasta el próximo mes de



Foto L.O.Z.

Varios alumnos acceden a la Escuela Politécnica de la capital.

octubre para conocer cómo quedará el mapa de titulaciones en relación a la reorganización planteada por el Gobierno para «racionalizar» el gasto de la Universidad.

El próximo 21 de septiembre se

llevará a cabo la sesión académica inaugural, mientras que las clases para los nuevos alumnos darán comienzo el lunes día 24. Los estudiantes veteranos están incorporándose a las aulas de forma paulatina.